
Как  же  прошёл  первый  день
логистического форума?
13 апреля 2023 года состоялось открытие второго молодёжного
логистического форума «Будущее логистики-2023». Данный форум
приурочен  к  90-летию  Белорусского  Государственного
экономического  университета.  Он  включает  в  себя  конкурсные
мероприятия,  в  числе  которых  и  Олимпиада  по  логистике  и
конкурс видеороликов «СмартЛогистика». А также, в этом году мы
освоили новый для нас формат Бизнес-митапа.

Задачей нашего молодёжного форума было привлечение как можно
большего количества людей к теме логистики, которая с каждым
годом только наращивает свои позиции в рейтинге актуальных и
важнейших областей бизнеса.

В этом году мы привлекли более 150 студентов из различных
ВУЗов  Республики  Беларусь  и  Российской  Федерации.  Приняли
участие не только способные люди из академической среды, но и
представители бизнеса. Они поделились с нами, чем же живёт
современная логистика!

В  начале  мероприятия  был  представлен  генеральный  партнёр
нашего  мероприятия  –  международная  группа  логистических
компаний  RTL  Alliance.  Она  признана  лучшим  мультимодальным
экспедитором в Беларуси по данным ассоциации БАМЭ. Гогения
Геннадий, один из основателей и СЕО компании, поделился с нами
актуальными трендами и новыми решениями в логистике.

https://fmk.bseu.by/forum/
https://fmk.bseu.by/forum/


С  2020  года  стандартная  логистика  не  работает.  Всё
поменялось, эта работа стала максимально интересной, с новыми
технологиями!

Представители  компании  «АЛИДИ  Беларусь»  –  Конюх  Андрей  и
Воробей  Никита  –  рассказали  подробности  о  внутренней
логистике,  поделились  с  нами  проблемами,  с  которыми
сталкивалась  компания.

Ефремова Татьяна, собственник компании «NEOTERRA Логистикс»,
проделала  большой  путь  от  преподавателя  до  директора.  Она
рассказала, какие же трудности возникают на пути у компании,
какие же принимались решения.

Нам пришлось полностью перестраивать связи с европейскими
партнёрами. Но и эту проблему мы успешно преодолели! Поэтому,
любой  кризис  –  это  новые  возможности.  Никогда  не  стоит
отчаиваться, опускать руки. Всегда нужно искать решения, с
чем могут помочь правильные люди рядом, ваш коллектив!

После кофе-паузы Сергеев Денис и Чуро Вадим выступили с речью
не только про логистику, но и в целом про карьеру студентов
нашего  факультета.  Они  стали  представителями  компании



«Евроторг».

Уровень  сложности  растёт  в  любой  специальности,  в  любой
профессии, если она актуальна и нужна бизнесу! – рассказывает
Денис Сергеев.

Затем  выступила  директор  компании  «ТРАСКО  Логистика»  –
Нелипович Людмила. Она поделилась с нами ценной информацией о
своей компании: какие территории охватывает, сколько офисов,
какое количество заказов совершается, численность клиентов и
многое другое.

Драгун  Валерия,  представитель  от  компании  «Белпочта»,
рассказала  о  Национальной  почтовой  электронной  системе,  об
основных направлениях развития.

Почтовая связь участвует в процессах создания необходимых
условий  для  осуществления  государственной  политики  по
формированию  единого  экономического  пространства,
стимулированию  предпринимательства,  свободному  перемещению
товаров, услуг и финансовых средств

В завершении мероприятия выступил Цыркевич Александр – инженер
по  перевозкам  в  ЗАО  «Чайна  Мерчантс  СиЭйчЭн-БиЭлАр
Коммерческая компания». Он поделился подробностями об основных



направлениях  деятельности  компании,  а  также  о  проблемах  и
дальнейших планах развития.

Вот так прошёл первый день нашего логистического
форума.  У  всех  участников  он  оставил  лишь  положительные
эмоции, яркие
впечатления. Но и на этом мы не останавливаемся! Логистика
будет актуальна
всегда, а значит и наши знания в этой сфере должны расти с
каждым днём. Ждём
вас в следующем году!


